



Your direct line to support offerings is here!

//Votre ligne directe aux offres de soutien est ici!



le français suit

Hello,

Next week we will be hosting the highly anticipated Application Writing Workshop -- have you registered yet? Read below for more details and other upcoming support opportunities!

Upcoming Events and Key Dates

Looking to strengthen your Stage 2 application? You're in luck! The Application Writing Workshop is only one week away! Register now to secure your spot!

Join us for our Application Writing Workshop next Wednesday, May 31st at 1:00 PM EST. We're welcoming Jessica Beketa from CMHC's Housing Supply Challenge team to review the Stage 2 application and answer your questions during a live Q&A. We'll also have a grant writing expert Amanda Buffalo share wise practices and tips for writing strong proposals. Don't miss this opportunity to hear from experts on how to successfully write your Stage 2 Application!

[Register](#) today!

To get the most out of this Workshop, we recommend you rewatch the [Orientation Session](#)! You can also review the application template videos on the [Impact Canada Portal](#).

Your team is required to submit a pre-recorded presentation as part of your Stage 2 application. Register for the Communications Workshop on June 22 for helpful tips!

The Communications Workshop will provide your team with skills to plan an impactful presentation that showcases your solution including how it works, its impact, plus any other details that you may not be able to include in your Stage 2 application. You'll define target messages and use storytelling and other communication tools to plan your pre-recorded presentation.

Register for the Communications Workshop [here](#)

General Announcements

Scoping and Sustainability Workshop Recording **Now Available!**

Thank you to everyone who attended the Scoping and Sustainability Workshop! Couldn't make it, or need a refresher? **You can access the recording [here!](#)**

In this workshop, project management and innovation experts Matthew Carreau and Jeanette Diamond share tools to help you develop a robust and resilient implementation plan. Learn how to use these practical tools to break down your project into essential building blocks and thinking strategically about the steps you can take now to set yourself up for long-term success.

Have some follow-up questions from the workshop but weren't able to attend the 1:1 Advisory Services? You can schedule a 1:1 conversation with facilitators Matthew Carreau and John Purkis in June. **Email us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca to schedule a session.**

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

La semaine prochaine, nous organiserons l'Atelier de rédaction des demandes très attendu – vous êtes-vous déjà inscrit? Lisez ce qui suit pour connaître les détails et les autres occasions de soutien à venir!

Événements à venir et dates importantes

Vous voulez perfectionner votre demande pour l'étape 2 et mettre toutes les chances de réussir de votre côté? Inscrivez-vous dès maintenant à l'Atelier de rédaction de demandes ayant lieu la semaine prochaine!

Joignez-vous à nous le 31 mai, à 13h HNE, lors de notre Atelier de rédaction de demandes. Nous aurons la chance d'accueillir Jessica Beketa, membre de l'équipe du Défi d'offre de logement de la SCHL, afin de détailler le formulaire de la demande et de répondre directement à toutes vos questions. Nous aurons également le plaisir d'accueillir Amanda Buffalo, experte en rédaction de demandes de subventions, qui nous fera part d'astuces et de pratiques clés à l'écriture d'une demande réussie. Ne manquez pas cette occasion unique de bénéficier de conseils d'experts sur la meilleure façon de rédiger votre proposition pour l'étape 2 du cycle Accès nord!

Inscrivez-vous dès aujourd'hui!

Pour bénéficier au maximum de cet atelier, nous vous recommandons de revisiter la [séance d'orientation](#). Vous pouvez également visionner les vidéos sur les modèles de demande sur le portail d'[Impact Canada](#).

Votre équipe doit soumettre une présentation préenregistrée dans le cadre de votre demande de l'étape 2. Inscrivez-vous à l'Atelier de communication du 22 juin pour obtenir des conseils utiles!

L'Atelier de communication permettra à votre équipe d'acquérir les compétences nécessaires pour planifier une présentation percutante qui mettra en valeur votre solution, notamment son

fonctionnement et son impact, ainsi que tout autre détail que vous ne pourrez peut-être pas inclure dans votre demande. Vous aurez l'occasion de définir des messages cibles et d'appliquer des outils de narration et de communication pour planifier votre présentation préenregistrée.

Inscrivez-vous à l'Atelier de communication [ici](#)

Annonces générales

L'enregistrement de l'Atelier de la portée et la durabilité de la solution est maintenant disponible!

Merci à tous ceux et celles qui ont participé à l'Atelier de la portée et la durabilité de la solution! Vous n'avez pas pu venir ou vous avez besoin d'un petit rappel? L'enregistrement est disponible [ici](#).

Dans cet atelier, les experts en gestion de projet et en innovation Matthew Carreau et Jeanette Diamond partagent des outils pour vous aider à élaborer un plan de mise en œuvre solide et résilient. Apprenez à utiliser ces outils pratiques pour segmenter votre projet en éléments essentiels et à réfléchir stratégiquement aux mesures que vous pouvez prendre dès maintenant pour assurer votre réussite à long terme.

Vous avez des questions sur l'atelier, mais vous n'avez pas pu participer aux services de conseil personnalisé? Vous pouvez programmer une conversation individuelle avec les facilitateurs Matthew Carreau et John Purkis en juin. **Envoyez-nous un courriel à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca pour planifier votre séance.**

Si vous avez des questions ou si vous aimeriez ajouter le nom d'un membre à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés !

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

